



espectáculos

44B

FORTIN Mapocho, miércoles 23 de mayo 1990

Un cacique se está quedando pelado en estreno del Varas

Se trata del protagonista de "Mari Mari Cacique Puma", de Hernán Quintanilla y dirigida por Daniel Muñoz, el "Efe". Es el primer estreno de este año en el teatro nacional chileno

Con una atractiva y novedosa obra infantil, el Teatro Nacional Chileno, de la Facultad de Artes de la Universidad de Chile, abre su temporada 1990 el próximo sábado 2 de junio, a las 17 horas, en la sala Antonio Varas, Morandé 25. Se trata del estreno de *Mari Mari Cacique Puma*, escrita por Hernán Quintanilla y dirigida por Daniel Muñoz (el Efe).

Mari Mari Cacique Puma es una obra que contiene un hermoso mensaje ecológico y está planteada para atractar tanto a los niños como a los adultos. A través de un especial juego escénico, el público tiene la posibilidad de participar en la obra, lo que le entrega un mayor interés y atractivo.

El elenco está integrado por Claudia Muñoz, Gabriela Sandoval, Lorena Parada, Enoé Coulon, Raúl Brito, Rodrigo Román y el propio Daniel Muñoz. La escenografía es de Silvia Lagos; los vestuarios, de Greta Danielle Estévez; utilería y máscaras,

Maria Teresa Lobos; iluminación, Guillermo Ganga; música, Andrés Bodenbofer.

Daniel Muñoz, 24 años, casado, es egresado de la Escuela de Teatro de la Universidad de Chile y ha participado en montajes como *El alma buena*, dirigida por Abel Carrizo, *Turandot* y *La esquina peligrosa*. Para televisión, ha trabajado en *Sábados Gigantes*, popularizando su personaje el Efe. Perteneció al grupo de teatro Ditirambo.

Mari Mari Cacique Puma -según Muñoz- "es un espectáculo que conjuga la simpatía por los animales y, en especial, por los bosques del sur y por las especies en extinción. La idea es usar el texto como un pretexto para hacer un espectáculo interesante no sólo a niños sino a adultos, con un fuerte mensaje ecológico".

Los personajes de la obra son todos animales. La escenografía es un gran árbol, donde viven pájaros, ardillas, ratones y una serie de otras



especies.

La acción se desarrolla en un año, por lo cual las estaciones van variando la fisonomía del árbol. El paso del tiempo se remarca por una canción interpretada por tóneros.

La anécdota es muy entretenida. En un bosque del sur de Chile, el *Cacique Puma* (Raúl Brito) se está quedando pelado y, por lo tanto, se le cae la corona, con lo cual dejaría de ser cacique. No sabe qué hacer ante esta situación. La lochuza (Lorena Prada), su consejera, le sugiere hacer un concurso llamando animales para que propongan soluciones al problema. El premio: la pata de Puma Linda, su hija (Claudia Durán). El malo de la historia es el ambicioso Zorro (Rodrigo Román).

El estreno será el sábado 2 de junio, a las 17 horas, en la sala Antonio Varas, y luego la obra se exhibirá los sábados y domingos en dos horarios: 12 y 16 horas. En la semana, habrá presentaciones para colegios o instituciones en convenio.

Este es el elenco de Mari Mari Cacique Puma una obra que dirige Daniel Muñoz, director del personaje el Efe hijo directo del Lolo Palanca de Coco Legrand

Un Cacique se está quedando pelado en estreno del Varas [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Un Cacique se está quedando pelado en estreno del Varas [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)